



SINDICATO ASAMBLEARIO DE SANIDAD DE MADRID

www.sasmadrid.org

-

sasmadrid@nodo50.org

Facebook: [Sindicato Asambleario de Sanidad](#)
Twitter: [@SASmadrid](#)

Teléfono y fax:
91 390 99 90

ANTE EL PROCESO DE ELECCIONES SINDICALES EN LA EMPRESA MUNICIPAL DE TRANSPORTES, EL SINDICATO ASAMBLEARIO DE SANIDAD PIDE EL VOTO PARA PLATAFORMA SINDICAL.

El próximo martes 24 de febrero tendrá lugar el proceso de elecciones sindicales en la EMT. Estas elecciones sindicales son especialmente importantes ya que como todo servicio público, el transporte de la Comunidad de Madrid está en el punto de mira de políticos y empresas que ven en el deterioro, desmantelamiento y posterior privatización de sus partes rentables (como se ha llevado a cabo en la sanidad madrileña entre 2005 y 2012, con el silencio de los sindicatos subvencionados), un fabuloso negocio.

Conocemos a los compañeros y compañeras de la **Plataforma Sindical de la EMT**, desde hace muchos años: allá en 2004, al explicarles los planes privatizadores del PP para la sanidad madrileña, coincidieron con nosotros en que era necesario organizarnos para movilizar a la población madrileña. De esa necesidad surgió la [Coordinadora Anti Privatización de la Sanidad-CAS Madrid](#), desde la que durante estos años, hemos generado espacios de lucha que han permitido visibilizar el proceso de privatización y sus responsables; explicar a la población lo que estaban planificando con la complicidad de políticos que ahora dicen "defender" la sanidad pública; al tiempo que se iban creando grupos de apoyo, tanto dentro como fuera de Madrid.

Fueron tiempos difíciles, con la gran mayoría de los "medios de información" ocultando tanto lo que estaba ocurriendo, como las movilizaciones de decenas de miles de personas, sobre todo pacientes, mientras los sindicatos del poder firmaban decenas de acuerdos sindicales con Lamela, incluida la paz social, lo que permitió al PP ir cerrando miles de camas públicas y abrir 11 hospitales de propiedad privadacon dinero público.

Hoy, en 2015, aunque la privatización de la sanidad continúa, es un hecho incuestionable que una parte importante de la población ha recogido nuestro mensaje. **Desde el Sindicato Asambleario de Sanidad (SAS), agradecemos a los compañeros y compañeras de Plataforma Sindical su valentía y honestidad por apoyar una lucha** que no era ni específicamente sindical, ni de su sector: la lucha en defensa de un sistema sanitario a salvo del ánimo de lucro, a salvo de bancos y fondos de inversión, en el que puedan ser atendidos todos y todas independientemente de su capacidad económica.

Hoy, once años después, queremos apoyaros en la medida de nuestras posibilidades, y desde el Sindicato Asambleario de Sanidad de la CAM, **solicitamos públicamente el voto de los trabajadores de la EMT a la candidatura presentada por Plataforma Sindical**, único instrumento capaz de organizar a los trabajadores para frenar los intentos de mercantilización y privatización del transporte madrileño.

Madrid, 18 de febrero de 2015.